
たかがい恵美子の活動報告

　島根県トラック協会、島根県測量設計業協会の総会
にお招きいただき、意見交換を行いました。物価高に
伴う、燃料費の高騰問題や災害対策におけるインフラ
整備、公共事業費の予算確保など多岐に渡るご要望を
頂戴しました。またフォークリフト指導にあたる女性
参加者からは、次代にあったこれからの働き方につい
て貴重なご意見をいただきました。皆様からのご要望
を実現できるよう尽力して参ります。
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　新潟県看護連盟のリーダーセミナーに講師として
お招きいただきました。人生100年時代を迎える中
で、これまでの人口推移と将来推計に基づく人口構
成の変化、日本型成熟社会モデルの創成に向けた社
会課題と女性健康政策など、国政で取り組んできた
政策、今後の展望について講演しました。
　いのちの最前線で活躍する皆様はじめ、誰もが自
分らしく生きられるウェルビーイングな社会の実現
に向けて取り組んで参ります。

　福島県猪苗代町のリステル猪苗代で「復興祈念 さくら植樹」
が開催され、日本さくらの会の評議員として出席しました。 
　リステル猪苗代では、1998年から毎年、様々な国の駐日大
使を招き世界平和を願ってサクラの植樹を行い、本年は東日本
大震災からの復興を祈念して復興庁や県の関係者など約50人が
参加し、シダレ桜の苗2本が植樹されました。蓮根理事長より
「復興は終わりがないもの。みんなで努力して東北の発展のた
めにサクラを植えたい」との言葉があり、これまで以上に復興
創成を推進していく必要があると強く感じました。

　松江市長、松江市議、奥出雲町議、隠岐町議選挙と今月
は各地で白熱した選挙戦が繰り広げられました。大変厳し
い中、ご当選された皆様には心よりお祝い申しあげます。
今後ますますのご活躍を期待するとともに、私も1区の支
部長として連携し政策実現に向け精進して参ります。
　先月より地域の生の声を聴く、対話集会を企画していま
す。多くの皆様からのご参加お待ちしています。


